

Liebe Kinder und liebe Eltern

Mit gemischten Gefühlen möchte ich Sie über eine bedeutende Veränderung in meinem Berufsleben informieren. Nach langem Überlegen und Nachdenken habe ich die schwierige Entscheidung getroffen, Ende Jahr die Praxis zu verlassen und mich ab Januar 2024 Vollzeit auf meine Aufgaben am Universitäts-Kinderspital Zürich zu konzentrieren.

Die Entscheidung zu gehen ist mir nicht leicht gefallen, aber ich glaube, dass es für mich an diesem Punkt meiner Karriere die Richtige ist.

Meine Zeit in der Kinder- und Jugendpraxis Albisrieden war für mich sehr wertvoll und hat mir viel Freude und wunderschöne Erfahrungen geschenkt.

Es war für mich ein Privileg Ihr Kinderarzt zu sein und dafür möchte ich Ihnen meinen Dank aussprechen. Im Laufe der Jahre hatte ich das große Vergnügen, Ihre Kinder aufwachsen zu sehen, und es war mir eine Ehre, ein Teil ihres Lebens zu sein.

Ich weiß das Vertrauen, das Sie mir entgegengebracht haben, wirklich zu schätzen und werde die Erinnerungen an meine Zeit in der Praxis immer in meinem Herzen tragen.

Wenn Sie Fragen oder Bedenken zu diesem Übergang haben, zögern Sie bitte nicht, mich oder Frau Cascione zu kontaktieren. Die Suche nach einer Nachfolgerin oder einen Nachfolger läuft auf Hochtouren und wir sind bestrebt, diesen Prozess für Sie so reibungslos wie möglich zu gestalten.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern alles Gute für die Zukunft.

Liebe Grüße

Paolo Paioni

Zürich, 12.9.2023